

Jugitag in Gümligen

Am Sonntag, 9. Juni 2024 fand in Gümligen der traditionelle Satus Jugendsporttag statt. Mit insgesamt 39 Jugiler reiste der Satus Belp nach Gümligen und traf wie bereits im Vorjahr als erste Jugendriege auf dem Sportplatz Füllreich ein. Nach dem Einlaufen und Aufwärmen begann um 08.30 Uhr der Wettkampf.

Wie immer beim Jugitag konnten sich unsere Jugiler in drei Disziplinen mit der Konkurrenz messen und zwar im 60m Sprint, beim Weitsprung und dem Ballweitwurf. Etliche Jugiler waren in guter Form und zahlreiche persönliche Bestleistungen konnten erzielt werden, was dann auch Auswirkungen auf die Medallenausbeute hatte. Im Dreikampf haben unsere Jugiler insgesamt 10 Medaillen gewonnen, herzliche Gratulation. Zu den Medallengewinnern gehörten folgende Athletinnen und Athleten: 3x Gold (Linn von Allmen, Metehan Dogan, Ben Gasser), 4x Silber (Anja Reber, Bervan Demir, Lucia Bärlocher, Milo Brenner) und 3x Bronze (Lara von Grünigen, Julia Friedli, Ben Zwahlen) Medaillen. 4 Auszeichnungen gab es auch für ein paar viert und fünftplatzierte (Hanna von Allmen, Anna Imhof, Sarina Ast, Ben Hunziker, Lana Hunziker, Lukas Landweer). Hinzu kamen drei Medaillen im 1'000 Meter; 1. Platz Bervan Demir, 2. Platz Metehan Dogan in der Kategorie A und ein 3. Platz von Sacha Murisier in der Kategorie B.

Am Nachmittag nahmen wir mit vier Teams am Brennballturnier teil. In der Kategorie A konnten wir einen Doppelsieg feiern.

Schön haben so viele Jugiler teilgenommen, sich gegenseitig unterstützt und miteinander mitgefiebert. Es hat Spass gemacht. Das Leiterteam dankt nochmals allen Helfer/innen für ihren Einsatz und die Unterstützung.

Kurz vor 18.00 Uhr sind wir müde, aber glücklich und stolz über unsere Leistungen, wieder in Belp angekommen.

